



131/2013

Kiel, 19. November 2013

Presseeinladung: Feierstunde 125 Jahre Landeshaus – 10 Jahre neuer Plenarsaal

Kiel (SHL) – Seit 125 Jahren steht das „Haus an der Förde“ – geplant und erbaut als erste deutsche Marineschule, dann jahrzehntelang Sitz des kommandierenden Admirals der Ostseestation und seit 1950 Sitz des Schleswig-Holsteinischen Landtages. Das Landeshaus hat eine bewegte Vergangenheit zwischen Kaiserreich, Weimarer Republik, NS-Diktatur und dem demokratischen Land Schleswig-Holstein hinter sich.

Der Schleswig-Holsteinische Landtag erinnert in einer Feierstunde an diese Geschichte und an die Neugestaltung des Hauses vor 10 Jahren am

Dienstag, 26. November 2013, 18.30 Uhr

Schleswig-Holsteinischer Landtag, Plenarsaal, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

Zu diesem Termin sind Vertreter der Medien herzlich eingeladen.

Programm

Begrüßung

Klaus Schlie, Präsident des Schleswig-Holsteinischen Landtages

Vorträge

„Die Ausbildung und Erziehung des Seeoffiziersnachwuchses der Kaiserlichen Marine an der Marineschule in Kiel“

Kapitän zur See Carsten Stawitzki, Kommandeur der Marineschule Mürwik

„Der Weg der schleswig-holsteinischen Demokratie in das Landeshaus“

Prof. Dr. Utz Schliesky, Direktor des Schleswig-Holsteinischen Landtages

Musikalische Reise durch die Geschichte des Landeshauses

Marinemusikkorps Ostsee unter der Leitung von Fregattenkapitän Friedrich Szepansky

anschl. Imbiss im Foyer, Ende der Veranstaltung ca. 20.30 Uhr